

**Pressemitteilung 25.11.2020**

## **Über 7 Mio. Euro für die Ausbildung von Pflegekräften an Paderborner Krankenhäusern**

Gerade jetzt, zu Zeiten der Corona-Pandemie, wird deutlich, dass wir in Deutschland einen Mangel an Pflegekräften haben. Um auch zukünftig die Versorgung der Bevölkerung in Nordrhein-Westfalen sicherstellen zu können, ist es dringend erforderlich, dass mehr Ausbildungsplätze im pflegerischen Bereich geschaffen werden, um für eine angemessene Personalausstattung in Krankenhäusern zu sorgen. Über 7 Mio. Euro aus der diesjährigen Einzelförderung der Krankenhäuser geht an Paderborner Krankenhäusern zur Ausbildung von Pflegekräften, wie der Paderborner CDU-Landtagsabgeordnete Daniel Sieveke mitteilt:

„Bei der Erhöhung der Ausbildungsplatzkapazitäten kommt den Krankenhäusern als Träger der Ausbildungsstätten eine zentrale Rolle zu. Um die Krankenhäuser finanziell zu entlasten hat sich das Ministerium für Arbeit, Gesundheit und Soziales NRW (MAGS) dazu entschieden, bei der diesjährigen Einzelförderung die Investitionsmaßnahmen, die beim Aufbau von Ausbildungsplätzen anfallen, zu fördern.

Das St. Johannisstift in Paderborn erhält für den Umbau und die Erweiterung des bisherigen Schulgebäudes sowie für die Anschaffung von Erstausrüstung insgesamt 1.530.000 € aus dem Förderprogramm. Das Bräuerkrankenhaus St. Josef in Paderborn erhält gemeinsam mit dem St. Marien-Hospital Marsberg (Schule für Pflege und Gesundheit) 5.508.000 €. Dieses Geld wird für den Um- und Erweiterungsbau am vorhandenen Schulgebäude genutzt.

Damit ist ein wichtiger Schritt zur Sicherung der pflegerischen Versorgung in Paderborn gemacht. Ich freue mich, dass die beiden Häuser für Ihren Einsatz und Ihre Mühen belohnt werden.“

### **Hintergrund:**

Das MAGS NRW hat sich dazu entschieden, bei der diesjährigen Einzelförderung die Investitionsmaßnahmen, die beim Aufbau von Ausbildungsplätzen anfallen, zu fördern, um die Krankenhäuser finanziell zu entlasten. Die Fördersumme belief sich auf maximal 20.400 € pro neu geschaffenen Ausbildungsplatz. Insgesamt konnte das Ministerium für Arbeit, Gesundheit und Soziales 50 Anträge mit einem Fördervolumen von 99.147.326,76 € bewilligen und damit den Aufbau von 5.112 neuen Ausbildungsplätze fördern.